

St. Felix und Regula

Kath. Pfarramt St. Felix und Regula, Hardstrasse 76, 8004 Zürich
Telefon 044 405 29 79, www.felixundregula.ch

Seelsorger:	Franco Luzzatto, Pfarrer, Dekan Stephan Kaiser, Andreas Kunz, Rolf Asal, Bodo Näf	Pfarrei Sekretariat:	Luja Grgic Mo & Di 9.00–11.00/14.00–16.00 Uhr Fr 9.00–11.00
Katechetin/Jugendarbeiterin:	Ester Georgakis	E-Mail:	info@felixundregula.ch
Organist:	Cyrell Scheidegger	KP Sekretariat:	Irene Nudelholz
Hilfssakristanin:	Teresa Forte	Hauswart/Sakristan:	Alex Caputo, 079 405 20 50

Gottesdienste

SONNTAG, 7. JULI

- 9.30 Eucharistiefeier
mit **Pater Karl Meier**
Margrit Bernauer, Organistin
Pauline Tardy, Kantorin
- 11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Gesundheitszentrum Venezuela

SONNTAG, 14. JULI

- 9.30 Eucharistiefeier
mit **Pater Karl Meier**
Cyrell Scheidegger Organist
Yerin Läuchli, Kantorin
- 11.30 Eucharistiefeier in Portugiesisch

Kollekte: Gesundheitszentrum Venezuela

WERKTAGSGOTTESDIENSTE

- Mi 10.7. 8.30 Rosenkranzgebet
Mi 10.7. 9.00 Kommunionfeier
Mi 17.7. 8.30 Rosenkranzgebet
Mi 17.7. 9.00 Kommunionfeier

GOTTESDIENSTE IN DEN GESUNDHEITZENTREN

Freitag, 19. Juli

- 9.45 Kommunionfeier im Bullinger
10.45 Kommunionfeier im Hardau

EUCHARISTIEFEIERN IN KROATISCH

- 12.7./19.7. 19.30

Mitteilungen

SENIORENNACHMITTAG AUF DEM ZUGERSEE, 10. JULI

Bei hoffentlich schönem Wetter organisieren wir eine Schifffahrt auf dem Zugersee. Treffpunkt um 13.15 Uhr vor der Kirche. Mit der S-Bahn fahren wir ab Hardbrücke via Affoltern am Albis nach Zug, spazieren an den See und geniessen die grosse Rundfahrt auf dem Zugersee. Dabei gibt es Kaffee und Dessert.



Mit der S-Bahn kehren wir wieder direkt an den Bahnhof Hardbrücke zurück, Ankunft kurz vor 19.00 Uhr. Billette nach Zug zahlt jeder selbst, die Pfarrei übernimmt das Rundfahrtbillet sowie Kaffee und Dessert. Details siehe Ausschreibung in der Kirche und auf der Website. Anmeldung und Anfragen bitte bis 8. Juli mittags direkt an Stephan Kaiser, 079 705 88 64.

NEUES SENIORENPROGRAMM FÜR DAS 2. HALBJAHR 2024

Eine Übersicht über alle Veranstaltungen für Seniorinnen und Senioren von Juli bis Dezember 2024 liegt in der Kirche auf oder kann im Pfarreisekretariat bestellt bzw. bezogen werden. Wir freuen uns, wenn wir miteinander Gemeinschaft erleben und Freude teilen können. Zum Programm gehören gemütliche Nachmittage, Ausflüge, Jass- und Spielnachmittage, Grillabende wie auch religiöse Bildungsveranstaltungen. Anregungen nehmen wir dazu gerne entgegen.

Stephan Kaiser

ÖFFNUNGSZEITEN SEKRETARIAT IM JULI UND AUGUST

Vom 15.7. bis und mit 2.8. ist das Sekretariat geschlossen. Vom 5.8. bis 18.8. sind die Öffnungszeiten Mo, Mi und Fr 9.00–11.00 Uhr. In dringenden Fällen per E-Mail info@felixundregula.ch oder auf der Nummer 044 405 29 79.

ABWESENHEIT: ANDREAS KUNZ

Ab 1. Juli bis Mitte Dezember ist unser Seelsorger Andreas Kunz in Absprache mit unserem Generalvikar Luis Varandas abwesend: Er wird in dieser Zeit seine Doktorarbeit im Kirchenrecht fertigstellen und anschliessend wieder bei uns in Felix und Regula tätig sein. Bei einzelnen wenigen Anlässen mit Kindern und Familien wird er auch während seines Urlaubs bei uns mithelfen. Wir wünschen ihm eine positive Schreib- und Erkenntnisarbeit.

ABWESENHEIT: FRANCO LUZZATTO

Dank seiner langjährigen Tätigkeit in der katholischen Kirche darf unser Pfarrer und Dekan in diesem Sommer einmal etwas länger Ferien machen. Er ist vom 6. Juli bis 17. August in den Ferien, die er

sich redlich verdient hat. Seine Stellvertretung ist durch Pater Karl Meier und Stephan Kaiser gewährleistet.

SCHÖPFUNG ERLEBEN – UNSERE KÜKEN SIND GESCHLÜPFT

Ein Klopfen und Piepsen aus dem Innern der harten Schale; mehr war vorerst nicht zu vernehmen. Dann begannen die Eier zu rollen, und schliesslich gelang es den Küken im Innern, ein Loch durch die Schale zu schlagen. Bis zum definitiven Durchbruch dauerte es allerdings noch. Ein sehr anstrengender Prozess fand schliesslich vor kurzem sein Ende. Die Küken im Brutapparat unseres Untizimmers sind geschlüpft. Über Tage konnten die Kinder die Entwicklungen im Innern des Eis mit Hilfe der Schierlampe verfolgen. Vom kleinen unscheinbaren «Fleck» oder besser Embryo zum Küken, welches das Ei ausfüllt und schliesslich nass und erschöpft aus diesem ausbricht. Nun tummeln sich die flauschigen Küken im eigens für sie eingerichteten Gehege. Wir freuen uns, dass die Küken geschlüpft sind, und die Kinder im Religionsunterricht eine unvergessliche Erfahrung mit dem Werden neuen Lebens machen.

RÜCKBLICK AUF DAS FEST «HEILIGER ANTONIUS»

Am 12. Juni, dem Abend vor dem Gedenktag des heiligen Antonius, feierten Seelsorger und Mitglieder unserer Pfarrei sowie die portugiesischsprachige und kroatischsprachige Mission gemeinsam das Fest dieses Heiligen, der besonders in Portugal sehr populär ist, denn Antonius stammt aus Portugal. So wirkten neben Franco Luzzatto und **José Barroso** auch **Joao Samaio** von der portugiesischsprachigen sowie **Iko Skoko** von der kroatischsprachigen Mission im Gottesdienst mit. Lesungen und Predigten wurden von Vertretern der beiden Missionen und von den Seelsorgern der Pfarrei in ihrer jeweiligen Sprache vorgelesen. Auch die Lieder waren in verschiedenen Sprachen. So konnte man wieder einmal sehen, wie international und umfassend die katholische Kirche ist.

In Lissabon findet an diesem Tag ein grosses Volksfest statt, denn der heilige Antonius ist der Schutzheilige der portugiesischen Hauptstadt. So hatten auch die Portugiesen von unserer Pfarrei und aus der Umgebung ein traditionelles Fest organisiert. Da durften die gegrillten Sardinen nicht fehlen. Ausserdem wurde eine traditionelle portugiesische Suppe gereicht. Das Essen schmeckte den Besucherinnen und Besuchern: Es wurde alles aufgegessen. Auch das Wetter spielte mit, was in diesem eher kühlen und feuchten Vorsommer nicht selbstverständlich war.